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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА в горкоме КПСС

О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ
ПОСТАНОВЛЕНИЙ

В минувшую пятницу, 8
декабря, состоялось очеред-
ное заседание бюро город-

ского комитета КПСС. На
нем рассмотрен ход выпол-
нения ряда ранее принятых
постановлении бюро ГК
КПСС, решен вопрос о пере,
именовании парторганиза-

ций Сланцыремтехагропром-
снаба в Сланцыагропромтех-
ннку, управление РАПО —

в управление ПМО «Слан,
цевское».

Бюро ГК КПСС удовлет-

ворило ходатайства первич-

ных партийных организаций
о снятии ранее наложенных

партийных взысканий с ма.

шиниста ПТУ ЛПО «Ленин-
градсланец» С. Н. Михаль-
чнка, врача станции скорой
помощи А. Ф. Иванова, на-

чальника отдела агропромхи.
мии В. Л. Клепера, управля-
ющего Сланцыагропромтех-

иикой Ю. М. Смехова,
начальника предприятия
«Водоканал» Ю, П. Фроло.
ва, медсестры объединенной
центральной районной боль-
ницы Г. Г1. Кудряшовой.

Бюро ГК КПСС исключило
из партии за различные нару-

шения Устава КПСС коопера

тора А. Н. Беланова, ранее ра-

ботавшего заведующим ме-

ханическими мастерскими

ПМК-15, операторов цеха ка-

мерных печей завода «Слан-
цы» В. А. Ермоленко и В. А.
Михайлова, электромонтера
ремонтно-механического цеха

завода «Сланцы» В. В. Зау-
тнна. бригадира каменщиков
СУ-322 С. А. Федорова.
Удовлетворены заявления

пятнадцати коммунистов о

выходе из партии, еще трое

вышли из партии согласно

§ 8 Устава КПСС как утра-

тившие связь с партийной
организацией.

ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ ЗАСЕДАНИЯ КОМИССИЙ
Проведены первые организационные заседания окружных

избирательных комиссий по выборам народных депутатов Ле-
нинградского областного Совета, на которых избраны предсе-
датели, заместители председателей и секретари этих комиссий.

Избирательный округ № 205
3 Председатель комиссии —

А. К. Шикин, заместитель на-
чальника участка взрывных ра-
бот шахты имени С. М. Киро-
ва. Его заместителем избрана
бухгалтер завода резиновых из-
делий Г. Г. Рюдова, секрета-
рем — инспектор школ гороно

О. Г. Голубева.
Избирательный округ № 206
Председатель комиссии —

Б. И. Прокопьев, начальник
обогатительной фабрики шахты
«Ленинградская». Его замести-
тель — инженер отдела завода
«Сланцы» М. Е. Ульянова, сек-

ретарь комиссии — Л. И. Еро-

щенкова, работающая замести-

телем главного бухгалтера ЛПО
«Ленинградсланец».

Избирательный округ № 207
Председатель комиссии —

В. А. Калинин, подземный гор-
номонтажник шахты «Ленин-
градская». Его заместителем
избран Г. В. Кузьмин, работа-
ющий заместителем главного
механика завода резиновых из-
делий, секретарем комиссии —

директор мясокомбината Л. Л.
Васильева.

Избирательный округ № 208
Председатель комиссии —

Л. М. Лешкина, паладчик-инст-
руктор завода резиновых изде-

лий. Ее заместителем избрана
парикмахер городского произ-

водственного управления быто-
вого обслуживания населения

Р. П. Солошенко, секретарь ко-

миссии — учительница средней
школы № 3 Н. Ю. Ипатова.

Избирательный округ № 209
Председатель комиссии —

главный инженер завода «Слан-
цы» Г. И. Боровиков. Его за-

местителем избран заместитель
начальника цеха камерных пе-
чей А. А. Федосов, секретарем

— оператор этого цеха Т. 'А.
Рогалевкч.
Избирательный округ № 210

Председатель комиссии —

начальник СЗ СМУ треста

«Севзапметаллургмонтаж» И. И.
Голенко, его заместитель —

инженер по технике безопасно-
сти СУ-322 Г. В. Кухарчук,

секретарь — заместитель ре-

дактора газеты «Знамя труда»
О. П. Светлова.

Избирательный округ № 211
Председатель комиссии —

литейщик Сланцыагропром-
техники В. В. Ефимов, его
заместитель — главный инже-
нер по технике безопасности
совхоза «Родина» Н. II. Нико-
лаев, секретарь комиссии —

агроном - семеновод этого сов-

хоза Н. А. Точка.

Избирательный округ № 212
Председатель комиссии —

директор совхоза «Осьминский»
Б. Э. Карс, его заместитель —

главный энергетик совхоза
«Старопольский» С. А. Клоч-
ков, секретарь комиссии — на-

чальник участка № 1 совхоза
«Аврора» В. К. Шилина.

предлагаем,,.
Члены женсовета Слан-

цевекдго ОВД, ц^беудив пуб-
ликацию ^дефицит по тало-

нам» \^4?оллективе, пришли
к выводу: не надо выделять
2 првцента товаров магази-
нам*^ 4 Д« Радуга») и № 17
(«ГДчШтрьский»).

Полностью поддерживаем

й^Хпредседателей профсоюзных
комитетов предприятий и ор-

ганизаций, выступивших па

совещании в горкоме КПСС
против выделения дефицита
для магазинов и проголосо-

вавших большинством голо-

сов против этого.

Предлагаем: распоряжение

горисполкома от 2 ноября
1989 года в части выделе-

ния двух процентов наибо-

лёе дефицитных импортных

товаров отменить и устано-

вить определенное количест-

во от каждой поступающей
партии: обувь 2^—3 пары,

трикотаж также 2 — 3 шту-

ки. ОрганйзоВать учет рас-

пределения данных товаров

внутри коллективов и под
контролем советов трудовых

коллективов.

В. АЛЕКСЕЕВА,
председатель женсовета
Сланцевского ОВД.

ОТ РЕДАКЦИИ: и все же

— почему такое внимание и
льготы, пусть «усеченные»,

этим двум магазинам? А
Может, в духе времени вве-

сти конкурсную систему по
выборам продавцов дефици-
та?

ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС— ОСНОВА УСКОРЕНИЯ
Н АИБОЛЕЕ слабыми звень-

ями в работе с новаторами
остаются организация и моти-

вация. При перестройке
административных методов
особенно быструю и значи-
тельную отдачу можно полу-
чить от использования эко-
номических приемов в сфере
научно - технического про-

гресса.
Очень полезным представ- -

ляется для перенятия опыт
Японии. Купил несколько
экземпляров книги В. Цве-
това «Пятнадцатый камень
сада Реаидзи». Передавал
для чтения. Надеялся на
ее совместное обсуждение.
Не дождался. В книге «Уп-
равление персоналом в Яцо-
нии» (В. А. Пронников,
И. Д. Ладанов. Наука,
1989 г.) дан более широкий
анализ и приведена библио-
графия из 167 изданий. Ав-
торы пишут: «Достигнутый
ныне образовательный ценз
занятых (свыше 90 процен-
тов — выпускники полных
средних школ, из которых
40 йроцентов — выпускни-
ки вузов) служит не пре-
градой, а напротив, стиму-
лом к вовлечению работни-
ков в различные образова-
тельные мероприятия, вид-
ное место среди которых

принадлежит лекциям и це-
лым курсам для передачи
специальных знаний, и навы-
ков, работники устремляют-
ся на них, жертвуя свобод-
ным временем. Подобную
картину можно наблюдать
повсеместно. Американские
исследователи утверждают,

что группы качества —

«ключ к успеху японского
бизнеса». Группы известны
в Японии под разными на-
званиями: группы движения
за общие идеи, группы само-
контроля, группы движения

за высшие достижения,
группы целевого управле-
ния, резервуары мыслей, ко-
митеты за высокую произ-

НОВАТОРСТВОМ
НАДО УПРАВЛЯТЬ

водительность труда, груп-

пы рационализаторских
предложений и т. п.

Это не какой-то кабинет,
где работники надоедают
друг другу скучными и пу-
стыми разговорами. Это
союз единомышленников,
пропитанных единой силой
воли, объединяющий всех

работников — от президен-

та до рядового исполнителя.

| Они сами нащупывают проб-
лемы и разрабатывают ме-
ры по их устранению.

Не дремлем и мы. Про-
водим занятия с бригада-
ми и ИТР. Направляем
специалистов в отраслевые
институты повышения ква-
лификации. Считаем, что па

участках и в службах рабо-
тают школы социалисти-
ческого хозяйствования. Но
не видят трудящиеся нуж-

ды ни в организованной с

отрывом от работы, ни в са-

мостоятельной учебе. А в

свободное время спешим в
магазины, гаражи, на «фа-
зенды». II полны оптимиз-
ма, непрофессиональной сме-
лости в суждениях, сомне-

ния нас не гложут. Развра-
тили нас гарантированная

социальная защищенность и

права без обязанностей.
И учиться нам не надо —

ни в школе, ни в вузе, ни

на производстве. А те, кто
учатся, до сих пор под подо-
зрением, — вкалывать не
хотят. А японские дети с

двухлетнего возраста изну-

ряют свой организм учебой
в соревновании со сверстни-

ками за поступление в пре-
стижный садик, престиж-

ную школу и университет,
в преуспевающую фирму, не-

которые из которых поста-

вили себе задачу довести

производство до такого со-

вершенства, когда все 100
процентов трудящихся долж-

ны иметь вузовскую подго-

товку. Не имея практичес-

ки природных ресурсов, при

60 миллионах человек дее-

способного населения, Япо-
ния в 1984 году обогнала
СССР по валовому нацио-

нальному продукту и броси-
ла вызов США. Стратеги-
ческий курс Японии- — пе-

реход к обязательному ву-
зовскому образованию и раз-

витие наукоемких произ-

водств. Учеба с садика —

э -fb только начало длитель-

ного труда по самоподготов-

ке человека к сложной, но

более эффективной для об-
щества деятельности.

Поставив задачу активиза-

ции человеческого фактора,
мы не изучили мировой
опыт. Зато у нас есть стен-
газета, лозунги, красивый
стенд «Интенсификация-90»,
под руководством профкома
бесприютный ВОИР и 4 ка-

ната в лестничном пролете
административного здания.
Неоднократно объяснял лю-

бознательным гостям: на

канатах захотели вывесить

щиты с программой «Интен-
сификация.90». Пожарные
правила не позволили.

Весь мир гоняется за иде-

ями, охотится за умами, сма-
нивая материальными блага-
ми и лучшими условиями
работы. Не бескорыстно

(Окончание на 2-й стр.)

ВЫПОЛНИЛИ
ПЛАН

ПО МОЛОКУ
Такое сообщение пришло

вчера от председателя проф-
союзного комитета совхоза
«Сланцевский» II. П. Петро-
вой. Мы уже давали в нашей
газете информацию о том, что

животноводы этого хозяйства
досрочно, а именно в середи-

не ноября, выполнили годо-

вой план по сдаче государ-
ству 735 тони мяса. Сегодня
на их счету уже свыше 770
тонн.

А вчера труженики ферм
этого хозяйства выполнили

и годовой план по продаже
государству основной живот-

новодческой продукции, на

производстве которой специ-

ализируются, — молока. Его
поставлено на переработку
6145 тонн. А до конца года

будет продано еще не менее

300 тони. Это большая тру-
довая победа всего коллекти-

ва совхоза «Сланцевский».
Особенно же весом вклад

животноводов ферм Загрп-
вье, Большие Поля и Гости-
цы, которые уже выполнили

свои годовые задания по на-

дою молока от коровы. В
Загривье, например, где со-

держится 800 коров, надои

составили уже 3600 кило-

граммов. а на конец года пре-

высят 3800 килограммов.

А. БЕДОВА.

О СОЗЫВЕ
ДВЕНАДЦАТОЙ

СЕССИИ
СЛАНЦЕВСКОГО

ГОРОДСКОГО
СОВЕТА

НАРОДНЫХ
ДЕПУТАТОВ

ПОВЕСТКА ДНЯ

1. О плане комплексного
экономического и социально-

го развития района на 1990
год и выполнении плана
комплексного экономическо-
го и социального развития

за 1989 год.

2. О бюджете города и

района на 1990 год и об ис-

полнении бюджета города и

района за 1988 год.

Сессия созывается 14 де-

кабря 1989 года в 14 часов

в большом зале ДК горня-

ков. Будет вестись прямая
радиотрансляция с сессии.

Исполнительный комитет.
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ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ЗА ПЁР ЕСТ РОЙ К У НА ДЕЛЕ =

Предвестники
перемен

Необычным, эмоциональным
накалом выступлений отлича-

лось недавнее партийное собра-
ние на шахте имени С. М. Ки-
рова. И в то же время — ка-

ким-то настороженным внима-

нием основной массы присутст-
вовавших. Фактически кроме
«закоперщиков» слово взять

никто не решился. И растерять-

ся было от чего. Уж слишком
мы привыкли к хозяйственно-
бытовому профилю нашцх пар-
тийных собраний. А сейчас
многое было неожиданным, на-
чиная от повестки дня, скорее
похожей на тему для дис-
пута: «Что может партийная
организация?». Непростой во-
прос, хотя ответ вроде бы оче-

виден.
С основным докладом высту-

пил горный мастер А. Ф. Ко-
няшкин — отнюдь не записной
оратор. Дискуссионный харак-
тер повестки дня определил и
общеполитический, проблема-
тичный характер доклада. Толь-
ко самое закостеневшее сердце
не волнуют сейчас вопросы о
месте и роли партии, отдельно-
го коммуниста в общественной
и государственной сфере. Толь-
ко тем, кто давно махнул рукой
на весь белый свет, скучно
слышать о демократизации и

гласности, о плюрализме и цен-
трализме.

Наверное, это своеобразная
примета времени, когда попыт-
ка теоретического осмысления
процессов, происходящих в пар-
тии, стране, делается с точки
зрения рядового коммуниста в
рабочей партийной организации.
Подобные дискуссии, обсужде-
ния, собрания идут сейчас по-
всюду. И они нужны — для то-
го, чтобы каждый мог определить
свою личную позицию преж-
де всего на идейном уровне.
Л. Ф. Коняшкина, конечно, мож.
но было упрекнуть и в запаль-
чивости, и в излишней резкос-
ти оценок. Но все это можно
понять: горечь от совнания про-
шлых ошибок партии и народа
у наиболее активной части ком-
мунистов рождает энергию дей-
ствия, стремление исправить

эти ошибки.

«Как нее закаленная, спло-
ченная партий позволила поя-
виться партийной элите, власто-

любцам, пробто хапугам?» — с
болью спрашивает докладчик.
И отвечает: потому что люди

по разным причинам потеряли
желание «лезть, куда не про-
сят», отводя душу лишь в ядо-

витых анекдотах об овеянных

славой вождях. Да, слишком
долго народ призывали рабо-

Разговор на партийном
собрании коммунистов

шахты им. 0. М. Кирова
о том, что может

парторганизация, не

получился. Может быть,
в деле здесь проявят

себя...

тать, работать еще лучше и
только работать. Активность
коммуниста должна идти от
его идейной убежденности, счи-
тает А. Ф. Коняшкин. Поэтому
он обратил особое внимание на
необходимость разработки и об-
новления многих теоретических
основ, в первую очередь, —

Программы и Устава КПСС.
Те же вопросы, но уже в ка-

чественно ином восприятии про-
звучали в выступлении электро-
слесаря А. Е. Старченко. Для
него активность коммуниста —

нечто вроде бутерброда, кото-
рый должен приготовить добрый
дядя и подать на блюдечке. Так,
очень эмоционально А. Ё. Стар-
ченко требовал большей инфор-
мированности коммунистов шах-
ты о деятельности парткома
объединения, горкома КПСС.
Звучали упреки в адрес газеты,
где даются-де слишком краткие
сообщения о работе пленумов
горкома (хотя, как известно, до
того, как заседания пленумов
стали транслироваться по мест-
ному радио, газета всегда да-
вала развернутый отчет. Но это
к слову). По контрасту с «сер-
дитым», но энергичным докла-
дом это выступление выглядело
обиженным оправданием: как,
дескать, я могу участвовать в
перестройке, если мне никто ни-
чего не говорит? Значит, спро-
сить надо как следует — что
тут еще посоветуешь.

Обсуждения доклада по-на-

стоящему не получилось. В
этом главный минус собрания.
Ведь поспорить было о чем.

«ЗНАМЯ ТРУДА»

Инструктор горкома КПСС
А. А. Хоперский ответил на

некоторые вопросы, касающие-
ся проекта программы сланцев-

ски.х коммунистов, и также вы-

сказал свое мнение по проблеме
повышения активности. «Гово-
рить, что все кругом плохо, —

это самое легкое, — сказал он.

— А ведь и от рядовых ком-

мунистов зависит очень многое,

стоит только отойти от стандар-

та, проявить побольше личной
инициативы». Действительно,
никакой, даже и самый содер-

жательный отчет о деятельнос-

ти вышестоящего органа (а мы

такие отчеты в последнее время
полюбили слушать) не заменит

энергии каждого.
С интересной идеей выступил

секретарь партбюро шахты

Н. П. Калинкин. Чувствовалось,
что к этому собранию он гото-
вился особо. Н. П. Калинкин
предложил разработать само-

стоятельно ряд демократических

процедур или механизмов с

долью расширения информиро-
ванности коллектива о реше-

ниях и деятельности партийно-
го бюро шахты, парткома объе-
динения, с целью повышения
контроля за исполнением при-
нятых решений. В их числе —

механизмы мотивации партий-
ной работы, разграничения фун-
кций разных общественных ор-

ганов, взаимодействия с пен-

сионерами, а также служба об-
щественного мнения и ряд дру-
гих. Н. П. Калинкин предло-

жил также всем активно вклю-
читься в предвыборную борьбу',
назвал фамилии товарищей, ко-
торые, по мнению бюро, достой-
ны стать кандидатами в депу-
таты. «Хватит общих рассужде-

ний, пора действовать», — та-

ков был общий лейтмотив его

выступления.

Можно сказать, что постанов-

ление, принятое по этому во-

просу, носит характер програм-
много, ибо в нем затронуты
практически все основные ас-
пекты деятельности партийной
организации. Ответственными
за выполнение каждого пункта
решили назначить не отдель-

ных лиц, а цеховые парторга-
низации. Учтена в постановле-
нии и система повышения ак-
тивности коммунистов, предло-
женная Н. П. Калинкиным.

Конечно, одно только собра-
ние, один лишь разговор —

удавшийся или ней — погоды
не сделает. На вопрос, выне-

сенный в повестку дня, пар-
тийная организация сможет

дать ответ только практичес-

кой деятельностью, воплоще-
нием в жизнь своих собственных
решений. Так что самое глав-

ное еще впереди.
С. ШИШКИНА.
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НАДО УПРАВЛЯТЬ
(Начало на 1-й стр.).

идет охота — новаторы,
квалифицированные специа-
листы .могут создать приба-
вочного продукта в «общест-
венном пироге» многократно

больше средних показателей.
Не впервые предлагаю:

1. Аттестацию специали-
стов производить ежегодно.

При этом все специалисты
должны представлять отчет

в виде реферата об инициа-
торской творческой работе
за прошедший год и кон-
кретный план на предстоя-
щий год. Копии рефератов
хранить в личном деле. Че-
рез несколько лет будет ма-

териал для объективной
оценки творческого роста
специалиста. А то ведь
большинство действительно
не озабочено своим профес-
сиональным ростом, и толь-
ко некоторые хотят расти
по административной линии.

Это печальные последствия

уравниловки.

2. Создать и постоянно

пополнять сборник тем для
выпускных работ ИТР в ин-
ституте повышения квалифи-
кации. Специалист может
взять любую тему, к кото,
рой он подошел самостоя-
тельно. Но категорически

надо прекратить практику
переписывания избитых ра-

бот. Выпускную работу не-
обходимо докладывать кол-
легам и хранить копию в

личном деле.

3. Считать обязательным
ведение информационной ра-
боты всеми ИТР в коллекти-
вах с учетом результатов.

Предложения, безусловно,
надо расширять. Но сторон-
ников я не вижу: спокойнее
жить по-старому. А работ-
ники кадровой службы на
просьбы отойти от устано-
вившегося шаблона отвеча-
ют, что это не входит в на-
ши функции. А у японцев

наибольший вес после пре-
зидента фирмы у помощни-
ка, занятого кадрами. Это
если и к этой работе подхо-
дить творчески.

В периодических изданиях

редко пишется о методах по-
ощрения новаторов и рацио-

нализаторов как средства
управления их работой. Од-
нако можно рекомендовать

в дополнение к имеющимся
формам поощрения победи-

. телей соревнования:

— выделение дефицитных
товаров, в том числе и авто-
мобилей;

— для оборудования до-

машних лабораторий и биб-
лиотеки выделять дополни-
тельную комнату. Для но-
ватора это не только вме-
стилище для грешного тела,

но и рабочее место, средст-
во производства. От их на-
личия или отсутствия может
зависеть конечный эффект
его работы, который много-
кратно покроет затраты:

— рассмотреть вопрос об
увеличении выплат автор-
ского вознаграждения за
предложения с экономичес-
ким эффектом;

— возобновить и шире ис-
пользовать конкурсное ре-
шение наиболее важных за-

дач;
— существенно поощрять

информаторов за эффектив-
ные результаты;

— рассмотреть вопрос об
учете в планах подразде-
лений экономии от внедре-
ния инициативных меропри-

ятий.
Любое дело требует про-

паганды, рекламы на прив-
лекательных примерах. Нам
нужно реабилитировать си-
стему поощрения, доказать,
что знания, энергия, инициа-
тива новаторов нужны и га-
рантированно будут отмече-
ны. После этого можно
рассчитывать на рост мас-
совости и эффективности, на
желание людей раскрыть
свою потенцию, на доверие.

Предстоит непопулярное
дело — объяснять боль-
шинству необходимость уча-
стия в творческой работе,
необходимость приведения
системы поощрения новато-
ров в соответствие с конеч-
ными результатами их тру-
да. Это можно сделать толь-
ко всем вместе: администра-
ции, профкому, парткому,

СТК.
А пока дружно демонст-

рируем и довольствуемся

частными успехами, делаем
вид, что все хорошо и до-
стигли оптимального резуль-

тата. А мир . не ждЪд — ухо-
дит вперед с борщей ско-

ростью.

Г. ИОНЙН,
председатель «^ьеди.
ненного совета'^ ШР
ЛПО «Ленинградсля,
нец». \

С ЛЮДЬМИ И ДЛЯ ЛЮДЕЙСЛОВО-

ВЕТЕР ЛИ AM ПАРТИИ

Нет-нет, да и встретишь человека, посмотрев на которого
внимательно, а тем более поговорив, сразу чувствуешь: че-
ловек добрый, уважительный. Такое случилось у меня при

первой встрече с Иваном Федоровичем Калининым. Он вошел

к вестибюль клуба «Шахтер» накануне праздника Октября.
Встречали его улыбками, поздравляли. Иван Федорович от-
вечал тем же. I

Собирались в клубе люди, недавно пришедшие в коллек-
тив объединения «Сланцыжилкомхоз», но большинство из них
давно и хорошо знают Ивана Федоровича: скоро 45 лет прой-
дет с тех пор, как вступил он на сланцевскую землю в каче-

стве заведующего райфннотделом.
В тот предпраздничный день вручили Ивану Федоровичу

нагрудный знак «50 лет пребывания в КПСС». Мне посчастли-
вилось от имени совета ветеранов партии при горкоме КПСС
и от себя сердечно поздравить ветерана в эти торжественные
минуты. Договорились встретиться, поговорить. Вскоре такая
беседа состоялась.

— Иван Федорович, Вы
осенью сорок первого года
вступили добровольцем в парти-
занский отряд, служили в

первой особой бригаде, полной
мерой испытали трудности вой-
ны. А как сложилась Ваша
дальнейшая, послевоенная судь-

ба?
— После тяжелого ранения

я долго лечился и находился

потом на работе вблизи от Ле-
нинграда. Однажды пригласили
меня в Ленинградский обком
партии и предложили перейти
на финансовую работу. В об-
ластном финансовом отделе
предложили, довольно неожи-

данно, принять пост заведую-

щего райфннотделом. Говорю
заведующему облфо: «Справ-
люсь ли?». «Надо справиться!
— отвечает тот. — Вы рабо.
тали до войны страховым ин-

спектором. Стало быть, с фи-
нансами знакомы. Направляем
Вас в только что освобожден-
ный от врага Сланцевский рай-
он». Очень хотелось, чтоб на-'
правили в Ярославскую область,
где находилась моя семья. Но
как коммунист, я не мог отка-

заться.

Город был разрушен дотла.
В целости сохранились только
три многоэтажных кирпичных

дома, да деревянные — на ули-

це Горняков. В одном из них

разместили и райфинотдел. Но-
вое дело пришлось начинать,

как говорится, «с нуля». С
трудом собрался небольшой кол-

лектив. С трудом нашли стулья,

столы. А где хранить деньги?
Банк был в Гдове. Попался
мне на глаза железный ящик-

сейф с оторванной дверыо, что

валялся в канаве. Привезли
в центральные механические

мастерские (ныне ремонтно-

механический завод), где рабо-
тал хорошо мне знакомый по
партизанской службе Михаил
Губернаторов. Тот быстро по-

чинил сейф.

Без отрыва от производства
закончил я Ленинградский фи-
нансовый техникум. Дела пошли

хорошо. Стал район по фи-
нансовой работе занимать одно

из первых мест в области.
Но тут подстерегла меня

новая сложная ситуация. Как-
то на одной из сессий районно-
го Совета бывший в ту пору

первым секретарем райкома
Семиченко после моего отчета

об исполнении годового бюдже-
та и представлении бюджета на

следующий год стал критико-

вать за то, что я выдаю удосто-

верения кустарям-одиночкам.

Как ни пытался объяснить ему,,

что все мы делаем согласно ин-

струкции и что в районе всего-
то с десяток кустарей-одино-
чек, а делают они немало для
улучшения обслуживания насе-

ления —- ничего не помогло.

Бюро Сланцевекого райкома
партии объявило мне выговор.
Обжаловал я это несправедли-
вое решение в обком партии.
Приехавшая из Ленинграда ин-
структор обкома проверила все
на месте, а в беседе со мной
сказала:«Первый прислан сюда
из обкома, где у нас работал,
у него там друзей много. А у
вас нет». И все-таки выговор с

меня сняли, как вынесенный не-
обоснованно. Но работать даль-

ше с Семиченко было нельзя:
придирки его не прекращались.
Так и пришлось мне уйти на

строительство цементного заво-

да, куда пригласил меня Влади-
мир Петрович Цухлов. Там я и

проработал с 1960 по 1973 год,
до ухода на пенсию.

— Иван Федорович, что Вы,
как опытный финансовый ра-
ботник, можете сказать о се-
годняшнем состоянии работы
наших финансовых органов?

— Плохо организовали у нас

дело с кооперативами. Возника
ли они на первых порах без

достаточного контроля финан-
совых органов, да и исполко-
мов местных Советов. Город-
ской банк выдавал кооперати-
вам тысячи рублей авансом, а
возврата от многих нет. Надо
было, не торопясь, принять хо-
роший, четко отработанный 'за-
кон о кооперативах. И еще: за-
коны надо готовить так, чтоб
не приходилось их изменять.
Хорошо, что теперь наш испол-
ком городского Совета закрыл
ряд спекулятивных кооперати-
вов. Да и сами кооператоры на-
чинают убеждаться в своей не-
состоятельности: подают заяв.
ления о ликвидации некоторых,
в спешке созданных кооперати-

вов.

Выйдя на пенсию, ветеран
партии, войны и труда продол-
жает трудиться в коммунальном

хозяйстве того предприятия, с

которого ушел на заслуженный
отдых. Работает машинистом

канализационно-насосной стан-

ции. Постоянно выступает в

школах, помогая преподавате-

лям в военно-патриотическом

воспитании подрастающего по-

коления.

И. СТЕПАНОВ,
организатор идеологичес-
кой секции совета ветера-

нов партии при ГК КПСС.
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Человек и природа

СОСТОЯЛАСЬ ОЧЕРЕДНАЯ ВСТРЕЧА ЗА
«КРУГЛЫМ СТОЛОМ» В ГОРКОМЕ ПАРТИИ
ПО ВОПРОСАМ ЭКОЛОГИИ В НАШЕМ ГО-
РОДЕ. ВЫСТУПАЛИ РУКОВОДИТЕЛИ ПРЕД-
ПРИЯТИЙ. ДОКЛАДЫВАЛИ, ЧТО ИЗМЕНИ-

ЛОСЬ ЗА ИСТЕКШИЙ СО ВРЕМЕНИ ПОС-
ЛЕДНЕЙ ВСТРЕЧИ ПЕРИОД, КАКИЕ МЕ-
РЫ ПРИНЯТЫ ДЛЯ СНИЖЕНИЯ ВЫБРОСОВ
ВРЕДНЫХ ВЕЩЕСТВ В АТМОСФЕРУ И ВОД-
НЫЙ БАССЕЙН.

Встречу открыл второй

секретарь ГК КПСС В. П.
Нагни, который в кратком

вступительном слове ввел

присутствовавших в курс де-

ла, представил ряд гостей.
Затем было предоставлено

слово главному врачу сани-

тарно . эпидемиологической
станции Г. Н. Волкову.

В своем выступлении он

отметил ряд положительных
сдвигов в сторону оздоров-

ления экологической обста-
новки. Так, благодаря це-
ленаправленной работе на

сланцеперерабатывающем за-

воде «Сланцы», основном

нашем загрязнителе, уда-

лось за последнее время
снизить выбросы пыли на 15
процентов, вредных газов —на

10 процентов. Вода отвод-

ного канала производствен-

ных стоков стала в 10 раз

чище. Но вместе с тем неяс-

но еще, каким же будет сы-
1 )ье для строящегося цеха

•Электродного кокса, какова

будет технология и насколь-

ко мы будет защищены при-
родоохранными меро-

приятиям от воздействия
данного производства на
окружающую среду. Ген-
надий Николаевич подчерк-

нул, что его также волнует

дальнейшее увеличение тер-
риторий, занятых отвалами

шахт и складами мелкого

сланца, которого реализу-

ется все меньше и меньше и

не находится ему пока при-
менения. Это касается и

золоот валов завода «Слан-
цы».

Почти псе крупные пред-
приятия города ведут ре-
конструкцию основных сво-
их производств. Многие го-
ды мы почти ничего не де-
лали для улучшения поло-
жения дел. Сейчас есть та-
кая возможность что-либо
сдвинуть с /тертвой точки.

Главному '.прдчу СЭС бы-
ли заданы многочисленные

вопросы. Wk ' получили офи-
циальный твет, что в на-
стоящее в/ Чг в атмосферу
города =*' выбрасывается за

год 145000 тонн вредных

один раз, но это не снимает
ответственности с тех, по
чьей вине они туда попали.

Вся партия была сразу же

забракована. До сих пор го-
родская санэпидстанция не

может обнаружить источник

выделения в воздух боль-
ших количеств сероводоро-

да. И на эт.) обращено при-

стальное внимание санитар-

ной службы города. Не сек-
рет, что предельно допусти-

циалистов, отсутствие каче-

ственных методов контроля,

позволяющих без больших
затрат времени и средств

получать данные, низкая,

культура населения, отсут-

ствие мусорообрабатыва-
ющих производств, и, нако-

нец, самое главное — от-

сутствие энергосберегающих
и чистых технологий, высо-

кой культуры производства.
А ведь доказано, что строгое

соблюдение технологических

режимов, правил эксплуата-

ции на существующих пред-

приятиях позволяет на 30

процентов снизить выбросы.
Необходимо, не скупясь,

вкладывать средства на при-

родоохранные объекты.
«Сланцы занимают второе

место по области, уступая

лишь городу Кировску по

загрязненности, — ответил

на один из вопросов предста-

витель Ленинградского комн.

Выступления
по существу

ве1щ

(а „V вьк

И5000
ЩмК! И В

чЪ м:

водный бассейн

-"■Sckhx метров загрязненной

воды. В пищевых про-

дуктах, в частности, в моло-

ке, на нашем молочном за-

воде ядохимикаты обнару-
жены в этом году, правда.

мые концентрации вредных

веществ превышаются по-

рой в 2 — 3 раза и больше.
Не снижается число жалоб
от жителей гррода. Особенно
когда ветер" сменяется на

северный и северо . восточ-

ный.
Неэффективно работают

по вопросам • охраны окру-

жающей среды Сланцевскцй
завод резиновых изделий и

СПОГАТ. В совхозах райо-
на ни одна из ферм не име-

ет очистных сооружений,
плохо следят за скотомо-

гильниками. А перспективы

улучшения есть. Обязан-
ность всех предприятий по-

мочь СЭС и городу, как это

делают, например', на заво-

де «Сланцы», приобретая за

свои деиьпГ два павильона

— поста для наблюдения
за окружающей средой с

современным оборудованием
для экспресс . анализов, за-

трачивают средства на за-

ключение и работу по дого-

ворам с научно - исследова-

тельскими институтами.

Выступление председателя

городского комитета по- ох-

ране природы Валентины
Ивановны Волковой носило

общий- - характер. • Она от-

метила недостаточность
средств по стране, отпускае-

мых на природоохранные

мероприятия. В целом ста-

вится вопрос не допустить

ухудшения экологической
обстановки, но многое ме-

шает этому: отсутствие спе.

тета по охране природы Ва-
лентин Алексеевич Попов.
— Мое отношение к перено-

су ряда производств на пе-

риферию таково,— продолжил

он, — Питер надо спасать!
Но, товарищи, поймите, что

перенос это не значит появ-

ление в вашем районе еще

одного источника загрязне-

ния. В Ленинграде будут
сноситься старые, морально

и физически устаревшие

производства, а здесь у вас

будут строиться фактически
новые, оснащенные совре.
мепным оборудованием, эко-

логически чистые».

Емким было выступление

директора сланцеперераба-
тывающего завода «Сланцы»
Юрия Ивановича Белянина.
Он сказал, что за последнее

время был осуществлен пе-

ревод трех котлов ТЭЦ на

более чистое и экономичное

топливо — газ. В перспек-

тиве еще один котел будет
работать на газе. Основная
идея заключается в том, что

в летние месяцы завод будет
обеспечиваться теплом толь-

ко за счет трех котлов. Ос-
тальные включаться не бу-
дут. Это позволит значитель-

но уменьшить количество вы-

бросов. Ведется учет всех
источников загрязнения. Ре-
шается проблема с сероочи-

сткой. Специалисты побыва-
ли в . Чехословакии, посмот-
рели там американскую ус-

тановку, предназначенную

для этих целей, после чего

на заводе была создана своя
полупромышленная установ-

ка. Пытаются чистить газы
щелочной водой. Но техноло-

гия эта очень трудоемкая,

требует больших затрат.
Значительно уменьшено

потребление воды. Верут ее

вдвое меньше, чем раньше,
дополнительно используя

очищенные стоки. К сожа-
лению, путей утилизации зо-
лоотвалов пока нет. Обраща-
лись в различные институты,
но специалисты только раз-
водят руками. По строи-
тельству цеха электродного
кокса, действительно, имели
место нарушения парамет-
ров санитарно-защитной зо-

ны, но сделаны были соот-
ветствующие изменения в

проектной документации и
перенесена часть уже уста-
новленного оборудования.

До сих пор имеет недоста-

точно высокое, качество вы-
пускаемое заводом сланцевое
масло, используемое в ря-
де котельных нашего района.
Это сказывается на увеличе-

нии ими выбросов продук-
тов сгорания. Как только
будет построен специальный
цех подготовки, завод гаран-
тирует отсутствие в масле
золы и воды. В заключе-
ние было отмечено, что за-
вод тратит на экологию зна-
чительные средства. Каждая
переработанная тонна слан-

ца требует 3 — 4 рубля на
экологию, а перерабатывает-
ся его до полутора миллио-
нов тонн. Выбросы в пер-
спективе могут быть сниже-
ны в 12 — 15 раз и составят

6000 тонн в год.

Директор цементного заво-

да К. А. Вежливцев в своем

выступлении заверил, что

после окончания реконструк-
ции, когда мощности произ-
водства будут увеличены в

полтора раза, при осущест-
влении установки нового обо-
рудования выбросы не толь-
ко не увеличатся, но и будут
снижены. Прекратится экс-

плуатация шахтных печей,
где самые большие выбросы.
Появится оборотный цикл

сточных вод, для чего по-

строены аккумулирующие

накопители. Если сейчас из
реки Сиженки завод берет до

миллиона кубических метров

воды, то с окончанием ре-
конструкции эта цифра
уменьшится вдвое. Все при-
родоохранные объекты будут
вступать в строй одновре-
менно с технологическим

оборудованием. Семьдесят
пять процентов будет введе-

но в эксплуатацию вместе с

пуском уже первой очереди.
' Сейчас идет подготовка к

пленуму ГК КПСС по

экологии, который состоит-

ся в начале будущего года.

Мы увидели, так сказать,

пробу сил.
Д. ПОНОМАРЕВ.

На стадионе «Химик» к различным секциям прибави-
лась еще одна форма физической тренировки тела по.
средством тренажеров. Очень скоро получил популяр-
ность этот зал, начиненный спортоборудованием, закуп-

ленным администрацией завода «Сланцы» в Финляндии.
Его с удовольствием посещают не только заводчане, но

и работники других предприятий и организаций города.
НА СНИМКАХ: тренер Елена Муравьева (она справа

на первом снимке) консультирует мастера электроцеха
ТЭЦ завода «Сланцы» Н. А. Буянову перед тем, как ей
тренироваться на велосипеде; в зале во время тренировки.

■
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ПО СЛЕДАМ
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ
В редакцию написа-

ла жительница нашего

города Н. Волкова по

поводу того, что часы

работы многих пред-

приятий комбината об-

щественного питания

и торга очень неудоб-

ны, особенно в воскрес-

ные дни. На копию

письма ответил заме-
ститель председателя

горисполкома А. Г. Па-
рамоненко: «В весенне-

летний период часы ра-

боты чебуречной и ки-

осков будут пересмот-

рены. В Лучках откры-

лось кафе по улице

Свердлова, которое ра-
ботает по выходным.

В магазинах торга №№
.30, 50 работают

отделы чьокоп»Т

ф ВОЗВРАЩАЛО
К НАПЕЧАТАННОМУ

СВОЯ
РУБАШКА

БЛИЖЕ
В статье «На завтра не отло.

жить», напечатанной 21 ноября,
просят сланцевчан высказать свое
мнение по поводу введения удо-

стоверения покупателя. Лучший
выход — ввести карточную систе-
му или оставить талоны, по край-
ней мере знаешь: что-то получишь.

Для чего понадобились удостове-

рения? Это только на руку спеку-

лянтам. Талон при покупке дефи-
цита изымается, как будут вести

учет по удостоверениям? Люди,
особенно нечестные, могут полу-

чать товар по нескольку раз —

да и в разных магазинах, а мы,

малоимущие, опять остаемся с

«носом». Кроме того, еще рань-

ше было сказано — можно полу-

чить и по паспорту. Паспорта
есть у всех, зачем нужно заводить

еще и удостоверения?

В статье сказано также, что

председатель исполкома хочет еще
взять «нахлебников» из Псковской
области, ссылаясь на какие-то при-

родные угодья. Они нам ничего не

дают, урожай выращиваем на сво-

ей земле, а вот соседи все от нас

гребут под «метелку», пользуясь

недисциплинированностью работ-
ников торговли.

Сколько раз наблюдаешь, как

приезжают гдовские граждане на

машинах и винно-водочные изде-

лия закупают ящиками в одни ру-

ки, а сланцевский покупатель да-

вится в очереди за одной бутыл-

кой. Такая же история с продук-

тами. Товарищ Богданов заявля.

ет, что соседи бедно живут, полу-

чают по 200 граммов мяса. Они

хоть столько получают, а я за весь

1989 год не смог достать ни грам-

ма ни мяса, ни колбасы. Кур

много на прилавках, но цена «ку-

сается».

Не надо забывать, что в каж-

дый район спускаются фонды на

продукты, есть они и в Гдове.
Как же товарищ Богданов будет
снабжать чужой район, тем более
чужой области своим фондом? И
последнее. 3 раза писал в коопе-

ратив «Экран» с просьбой подклю-

чить наш дом к ночной програм-

ме, но ответа за весь год так и не

дождался. В соседних домах смот-

рят, а чем мы хуже?

А. НИКОЛАЕВ,
житель города.

ОТ РЕДАКЦИИ. Помещая это

письмо в газете, хотим сразу об-
ратить внимание жителей города

на ошибки, которые делает автор.

Во-первых, покупательское удо-

стоверение необходимо при покуп-

ке целого ряда промышленных и

продовольственных товаров, пере-

чень которых был опубликован в

«Знамени труда» 28 октября. В то

же время, как сообщила исполня-

ющая обязанности заведующей
отделом торговли горисполкома

В. А. Сороковая, талоны на чай,
сахар, туалетное мыло пока не от-

меняются. С 1 декабря начата

свободная продажа отечественных
стиральных порошков, на импорт,

ные талоны сохранятся.

Во-вторых, о взаимоотношениях
с гдовичами. Фонды на продукты

питания город Сланцы получает

действительно в большем объеме,
чем Гдов, благодаря своему стату-

су шахтерского города. Многие
дачные поселки сланцевчан нахо-

дятся на территории Гдовского
района, в том числе н база отдыха

«Здоровье». Сланцевские охотники

и рыбаки также выезжают в Гдов-
ский район. Сейчас руководители

районов ведут по этим вопросам

переговоры.

Что касается ночной телепро-

граммы, то председатель коопера-

тива «Экран» А. С. Сафронов дал

такое разъяснение: дополни-

тельное переоборудование антенн
на точную и Таллиннскую телепро-

граммы выполняется только по

заявкам домоуправлений. Все до-

моуправления такие заявки пода-

ви, ЬроМе треста «Сланцыжилком.
хоЗ» и домоуправления ПМК-1К



Т р е в о г и

сланцевских

автолюбителей
Состоялась встреча активистов городской организа-

ции ВДОАМ с председателем Сланцевского городского

Совета народных депутатов Я. Я. Богдановым, главным

архитектором города В. Ф. Панфиленком, старшим

госавтоннспектором Г. Л. Козловским.

Разговор о болевых точках

начался с дорог. Это естествен-
но, ибо данная проблема в го-
роде и в районе до снх пор
остается нерешенной, хотя
горисполком немало делает в
этом отношении. Плохое состо-
яние дорог усугубляет пробле-
му запчастей. Раньше срока
портятся, выходят из строя де-
тали, агрегаты автомобиля.

— Действительно, положе-
ние с дорогами ненормальное,
— признает председатель гор-
исполкома. — Сейчас тут 4
генподрядчика, а настоящего,
заботливого хозяина нет. Но
это не значит, что мы равно-
душно взираем на все происхо-
дящее. Меня очень беспокоит
привокзальная площадь и подъ-
езды к ней. Сейчас площадь у
вокзала, приведена в порядок.

Да, дорогами в городе, в
районе, на коллективных ав-
тостоянках обязаны постоянно
заниматься исполком, горсовет,
ВДОАМ и также предприятия
и организации, которым без них
не обойтись, не говоря уже о
специальных службах,^ на кото-
рые возложена эта работа.

Большие трудности испыты-
вают сланцевские автолюбите-
ли в обеспечении запчастями,

Хо-

за рулем в нетрезвом состоя,
нии, что на 4 больше, чем в
прошлом году. Во вине водите-
лей - индивидуалов погиб один
человек и 25 человек ранено
(на 7 человек больше но отно
шенню к прошлому году). К
огорчению, есть нарушители
Правил дорожного движения и
среди членов ВДОАМ. Напри
мер, председатель горсовета
ВДОАМ В. И. Мельников на-
звал фамилии Н. М. Голобур.
дина и Н. А. Иванова, кото
рые лишены водительских прав
на 2 года за управление тран
спортом в нетрезвом состоянии.

Безусловно, решающее сло-
во в обеспечении безопасности
дорожного движения принад
лежит горсовету ВДОАМ, его
комиссии по безопасности до-
рожного движения, советам

первичных организаций на кол.
лективных автостоянках, на
предприятиях и в учреждениях.
Поможет делу и укрепление

контактов между ВДОАМ и
госавтоинспекцией, их совмест

ная профилактическая работа
среди водителей.

Члены ВДОАМ ждут от сво-
его общества прежде всего по-
мощи в техническом обслужи-
вании машин. Следовательно,
необходимо резко усилить рабо-
ту по созданию ремонтных зон,

резиной, ак1^^^ ят ° раМр ланцев мастерских на крупных автосто-
тя автовладельцы^ из^ фланцев Кое . чт ^ уже сделано _

прикреплены к
городе Кингисеппе), но никаких
запчастей в течение ряда лот
почти никто не получает, лич-
ные машины из города Сланцы
СТО № 15, за редким исклю-
чением, не ремонтирует. В. И.
Мельников приводит такой при-
мер: с 1988 года более 300
человек стоят в очереди на по-
лучение резины. А за полтора
года резину дали только 11 то-

варищам.

Прежняя система обеспече-
ния резиной (ее получали в
Сланцах по линии торга) была
упразднена, а новую построи-
ли так, что автомотолюбители
Сланцев фактически оказались!
за бортом. Чтобы хотя бы час -Г
тично решить этот больной вой. '
рос, на встрече было решено
вновь выйти в Леноблисполком
и в управление ЛПО «Автотех-
обслуживание».

В качестве примера В. И.
Мельников рассказывает о кол.

лективных автостоянках «Аэро
порт» и «Автомотолюбитель».
Действительно, «Аэропорт
имеет ремонтную зону, а «Ав-
томотолюбитель» — несколько

боксов. По заверению предсе-

дателей первичных организа-

ций этих автостоянок Б. Я. Ва
сильева и Н. М. Дмнтрика, за-

вершающие работы будут уско

рены. Н. М. Дмитрии обещает
справить новоселье ремонтных

мастерских к 1 мая 1990 года.

Основную работу по содер-

т жаиию КАС в надлежащем ви.
1.1 — - „   _

( те, по их благоустройству вы-

полняет ВДОАМ. Но здесь без
помощи горисполкома, по-видн-

мому, не обойтись. Например,

на КАС «Автомотолюбитель»
построено 4 бокса, а покрыть

Мнральде Карловне
КОММУСАР

Поздравляем с юбилеем и

правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем крепкою здо-
ровья, счастья и успехов в тру-

де.

Коллектив работников
предприятия «Водоканал».

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 12 ДЕКАБРЯ

0.30 — 120 минут. 8.35 —

«Возвращение Будулая». Худ.
фильм. 2-я серия. 9.55 — От-
крытие второго Съезда народ-
ных депутатов СССР. По окон-
чании — песни и танцы наро-
дов СССР. 15.45 — Творчест-

— Мультфильм. 10.35 —

«Москва слезам не верит». X.
ф. 1-я серия. 17.30 — Теле-
тайп. 17.35 — Док. ф. 17.55 —

Фильм-концерт. 18.40 —

Мультфильм. 18.50, 22.10 —

Реклама. '19.00 — Видеоканал.
Часть 1-я. 20.15 — Телестан-
ция «Факт». 20.35 — Боль-
шой фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — «Вре-
мя». 22.00 — 600 секунд.
22.15 — Видеоканал. Часть
2-я.

СРЕДА, 13 ДЕКАБРЯ

9.05 — Физика. 6 кл. 9.25 —

Фильм-концерт. 10.05 — Исто-
рия. 7 кл. 10.35 — История.
ПТУ. II курс. 11.05 — Астро.
номия. 11 кл. 11.20 — «Моск-
ва слезам не верит». X. ф. 2-я
серия. 17.30 — Телетайп.
17.35 — Док. ф. 18.00

СЛАНЦЕВСКИИ ••)

МЕХЛЕСХОЗ j
закупает

шишки хвойных пород в

1 1 со гр а н и ч е и н о м кол н.ч ес т в е

(по цене: сосна —39 копеек,

ель — 24 копейки за кило-

грамм) по адресу: п. Чернов-
ское — Черновское лесни-

чество, д. Выскатка — Вы-
скатское лесничество, д. Оп-
ешце — Лососкинскос лес-

ничество, д. Печурки — За-
грпвскос . лесничество, ул.

Комсомольское шосс.е, ‘ дом

17а — Сланцевское лесни-

чество. 3 — 3

во народов мира. «Жемчужины фильм-концерт. 18.20 —

крылец». 16.15 —Док. фильмы.
16.30 — Мультфильм. 17. 00-
Музей на Делегатской. «Тро-
пою северных оленей». 17.30 —

Хор плюс мы. 18.15 — «Теле-
эко». Журнал. 18.45 — Сегод-
ня в мире. 19.00 — Мульт-
фильм. 19.50 — «Возвращение
Будулая». Худ. фильм. 3-я се-
рия. 21.00 — «Время». 22.00
— Худ. -публ. фильм. 23.15 —

Сегодня в мире. 23.30 — «Оран-
жевый микрофон». Музыкаль-
ная программа.

Мультфильмы. 18.40, 22.10 —

Реклама. 18.45 — «Любовные
письма с подтекстом». X. ф.
20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — «Время». 22.00 —

600 секунд. 22.15 — Позиция.
22.35 — «Выбор». Публициста,
ческая программа.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 12 ДЕКАБРЯ

15.00 — Гелеинформация.
15.10 — Программа передач.

15.15 — «Хранитель». 15.35
— «Я слышу шепот». 18.00 —

«Тысячелетняя музыка». 18.40
— Вечерняя программа передач.

18.45 — «Актуальная камера».
19.00 — Спортивная призма.

19.30 — Детский экран. 21.00
— «Актуальная камера». 21.35
— Угол зрения. 22.05 — Кон-
цертная студия. От идеи до опу-

са. 22.35 — Канал + 1. Окно.
23.05 — Новости. 23.15, 23.25
— Мультфильм для взрослых.

СРЕДА, 13 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — Телешкола. С ЭВМ в
кармане. 9.25 — Детский эк-
ран. 10.10 — «Украли Старого
Тоомаса». X. фильм. 11.20 —

Телефильм. 11.40 — 12.00 —

«Щедрые таланты». 15.00 —

Телеинформация. 15.10 —Про-
грамма передач. 15.15 —Раз-
говоры на змеиных тропах.

16.00— Из архивов «Таллинн.

На встрече шел разговор и о
культуре поведения водителей и * нечем. Нет рубероида, и до-
как государственных автомоби- стать его руководству сланцев.

лей, так и водителей индивиду- ского ВДОАМ нигде не уда.

ального транспорта. К сожале. лось д а КАС «Восток» нет

нию часто водители едут прямо
* электрического света. Там

прорыли траншею, уложили ка-

бель, Чтобы его закрыть, нуж-

по газонам, полностью разру-
шая дорожки, ограждения,

клумбы.

Справедливы претензии и ко но 3000 штук кирпичей. Достать
многим владельцам индивиду- кирпич тоже не удалось. Кета,
ального транспорта в том чис- на встрече я. Я.

ле и к членам ВДОАМ. Все   
они имеют гаражи. Но многие Богданов пообещал оказать со-
ча ночь ставят свои машины не действие горсовету ВДОАМ в

в гаражи, а где угодно: у нодъ. покупке кирпича.

ездов домов, во дворах. Здесь
требуется навести четкий поря-

док.

Не остался без внимания уча-

стников встречи и. вопрос о без-
опасности движения. Аварий-
ность на транспорте, в том чис-
ле и на индивидуальном, к на-
шей беде, не сокращается. За
9 месяцев текущего года в
Сланцевском районе по вине
водителей индивидуального

транспорта совершено 20 до-
рожно , транспортных проис-
шествий, на 2 больше по срав-

нению с этим же периодом
прошлого года. 9 ДТП про-
изошло по вине индивидуаль-
ных владельцев, находящихся Редактор В. В. ИВАНОВ.

Встреча с активом ВДОАМ

прошла в целом по-деловому,

позволила выявить пути к ре-

шению многих проблем. Теперь
требуется глубокий анализ кри-

тических замечаний и предло-

жений, высказанных активом

ВДОАМ, а также как можно

скорее принять необходимые
меры для их реализации.

Ф. МЕЗЕНЦЕВ,
член Союза журналистов
СССР.

00.30 — «Новые сказки
Шахерезады». 1-я серия. X. ф.
Новости. Спортивная програм-
ма. Когда поют солдаты.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. Учебная программа. 8.15—
Н.-п. фильм. 8.35 — Физика.
11 кл. 9.05 — Французский
язык. 1-й год обучения. 9.35—
Н.-п. фильм. 9.55 — Открытие
второго Съезда народных депу-
татов СССР. 17.00 — «Сара-
тон» — самое жаркое время
года». 18.00 — На втором
Съезде народных депутатов

СССР. В перерыве (20.00) —

Спокойной ночи, малыши.

СРЕДА, 13 ДЕКАБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Возвращение Будулая». X. ф.
3-я серия. 9.45 — Мульт-
фильм. 9.55 — Это было... бы-
ло... 10.15 — Детский час с
уроком французского языка. ,п т л ва „

15.45 — Поет и танцует моло. фильма» 17.05 «Родовая
дость 16.00— «Первые горы», шляпа». Худ. фильм. 17.
Худ. ‘телефильм. 17.05-«Вес- Телешкола Давайте познако-
на священная». 17.45— Дет- мимся. 17.45 Беседы РУ
ский час с уроком английского скои культуре. 18.30 — Загля-
языка. 18.45 — Сегодня в ми- нем в сад! 18 45 — дАктуаль-
rvp ip по   Ступени Художе- нля камбрэ.». 19.00 панда.
ственно.публицистическая про- 19.30 — Детский экран. 21.00
грамма 19 50 — «Возвраще- — «Актуальная камера». *1.30
ние Будулая». X. ф. 21.00 — - Канал +1. Охота за тугрн-
« Время». 22.00— Это вы може- ками. 22.00 — 6 студня._ 23.00
те. Аукцион. 23.20 — Сегодня — Новости. 23.10
в мире. 23.35 — «Бутерброд». В мире рок-музыки.
Телеспектакль. —-

СРСУ-6
на постоянную работу

требуются

высококвалифицирован-
ные рабочие следующих

специальностей:
ГАЗОЭЛЕКТРО С ВАР-

ЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
ПЛИТОЧНИК,
ВОДИТЕЛЬ на автобус

«Кубань».

3—3

ЗАВОД «СЛАНЦЫ»
ПРИГЛАШАЕТ

в отдел кадров завода

всех неработающих пенсио-

неров, получающих пенсию

менее 100 рублей в месяц,

отработавших на заводе не-
прерывно не менее 25 лет.

При себе иметь: паспорт,

удостоверение ветерана за-

вода или заслуженного ве-

терана завода, пенсионное
удостоверение и трудовую

книжку. Справки по теле-

фонам 51-137, 51-192.

3—2

Коллектив Нопосельской
школы, ветераны труда и

партии глубоко скорбят по

поводу смерти НЕСТЕРКО-
-ВА Василия Константинови-

ча и йырзш-юот соГщлезиова-
■ покой-

00 . 10 -

Кино00.30 — «Новые сказки Ша-
херезады». 2-я серия. X. ф.
Вас приглашает кафе «Сакво- ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12

яж». Играет камерный оркестр дека 5 р Я — «Разиня». Начало в

Эичэт’ты MflCKRM». 21 час«Виртуозы Москвы».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15,
11.15 — Н,- п. ф. 8.35 — Ос-
новы информатики и вычисли-

тельной техники. 11 кл. 9.05
— Немецкий язык. 1-й год обу.
чення. 9.35 — Н.- п. ф. 9.55
— Немецкий язык. 2-й год обу-
чения 10.35, 11.35 — Литера-
тура. 7 кл. 11.05 — Новости.
12.05 — Концерт. 12.30 —

«Две пары и одиночество».

Худ. телефильм. 17.00 — Со-
храни корни свои. 17.45 —

Мультфильм. 18.00 — На вто-

ром Съезде народных депута-

тов СССР. В перерыве (20.00)
— Спокойной ночи, малыши.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 12 ДЕКАБРЯ

10.05 — Литература. 10 кл.

9.35 — Док. телефильм. 9.55

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12
декабря — «Заколдованный
доллар». Начало в 16.20,
18.10, 20, 21 час 50 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
12 декабря — «Разрушитель».
Начало в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 12 декабря —«Интерде-
вочка». Начало в 17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 де-

кабря — «Законный брак».
Начало в 17, 19 часов.

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙПО

ИМЕЕТ В ПРОДАЖЕ
мотоциклы «Днепр-П» по

цене 1871 рубль.
За справками обращать-

ся в торговый отдел райпо
по телефону 2-23-06.

2—2

ние семье и род;,

иого.

Коллектив управления
СПЗ «Сланцы»ТлубОКю скор-

бит по поводу смерти ЛА-
РИОНОВА Ивана Севастья-
новича и выражает соА°-'.л
нование родным и близким
покойного.

Коллектив шахты имени

С. М. Кирова выражает глу-

бокое соболезнование род-

ным и близким по поводу

смерти ветерана шахты

СТРОГАНОВА Ивана Сер
геевича.

Коллектив лесоцеха меж-
совхозного леспромхоза со-

болезнует Николаю Иванови-
чу Строганову в связи со

смертью отца.

Коллектив шахты имени -

c. М. Кирова выражает глу-
бокое соболезнование род-

ным и близким по поводу
безвременной смерти старей-
шего работника шахты ИВА-
НОВОЙ Ефимии Степанов-

Коллектиз предприятия

«Тепловые сети» выражает

соболезнование Евгению Ана-
тольевичу Плотникову по по-

воду безвременной смерти
отца.

Гмста пдшм
■«•■ткан, средам, четвергам,

шацаа и суМотам
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